



# 緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2023.12.12

## かがやき発表会

11月28日にかがやき発表会が行われました。たくさんの人にご来場いただきありがとうございました。児童生徒は、「合奏」「合唱」「学習発表」「きみが主役だ」それぞれに日頃の成果をしっかりと出せていたように思います。

保護者アンケートの一部をご紹介します。

- はじめてかがやき発表会を参観しました。以前、保護者の方から、楽しい行事だと教えていただきとても楽しみにしていました。小学部の合奏は、低学年の子のテンポの良い明るい曲、高学年の迫力ある演奏に引きこまれました。中学部の合唱は高音と低音のバランスが良く素敵でした。学習発表会は、各学年が日頃学んでいることを、分かりやすく、時に面白く伝えてくれ、毎日楽しく過ごしている様子や仲の良さも感じました。中学部の「へそもの」発表は、成果だけでなく課題も伝えてくれたことで、もっと新宮の魅力を発信したいという意思を感じることができました。(略)「きみが主役だ」は控えめに言って最高でした。どの子も自信をもって発表していて輝いていました。堂々とした姿がかっこよかったです。あっという間に終わってしまいました。(略)笑顔あふれる本当に一人ひとりが輝いている発表会でした。ありがとうございました。
- 今年から合奏を2つに分けたのはよかったと思いました。昨年までは楽曲が少し高学年向けで、低学年の子たちには少し難しく、家での練習が大変だったので、今年は子供も楽しそうに演奏している姿が見られて安心しました。中学生の歌もすごく心に響くステキな曲でした。学習発表会も毎日家で練習しているところを見ていたので、本番堂々と与えられたセリフをみんながしっかりと発表できていて本当に感心しました。みんなの努力をほめてあげたいです。「きみが主役だ」も笑いありで楽しませてもらいました。
- 毎年楽しみにしているかがやき発表会は、今年も生徒たちの成長を近くで感じることもできたのでうれしく思っています。(略)
- 音楽の発表や学習発表、きみが主役だのどれもが子どもたちが頑張っている様子を見ることのでき感動しました。きみが主役だで司会をされた二人、とても上手だなと思いました。(略)
- (略) 学習発表もお友達と気持ちを一つにして練習してきたんだろうなあと伝わる内容でした。少人数のクラスメートとの関わりがとても充実していることがわかる発表でした。
- いつも楽しみにしています。みんなの一生懸命な姿が本当に輝いています。低学年と高学年に分けて行われた合奏は、よりたくさんのお子さんに様々な活躍の場があり、よいと思いました。(略)
- 毎年楽しみにしているかがやき発表会。ことしもどの学年もすばらしい発表でした。小学校低学年からどの学年も一人ひとりがしっかりと学習成果を発表できていたと思います。中学部の「へそもの」は毎年とても新宮の大好きさが伝わってきます。(略)

アンケートでは課題もいただきましたので、来年度さらに改善してよりよい行事にしていきたいと思っています。先日ラジオパーソナリティーのIさんが来校されましたが、「児童生徒が学びに前のめりだ」や、「先生と児童生徒の距離が近いので、学びとの距離も近い」とおっしゃっていて、確かにその通りだなと新たな気づきがありました。その一つの成果が、かがやき発表会に出ていたのではないかと感じました。PTA研修部のみなさんのお楽しみも、子どもたち大変うれしそうでした。ご協力ありがとうございました。